
Public libraries are becoming less popular and they will soon disappear.


	Мнение: Я думаю, что общественные библиотеки прекратят свое существование в ближайшее время.
	Мнение: I think that public libraries will cease their existence in the near future. 

	1. Утверждение: Во-первых, в наши дни люди меньше читают печатные книги и они быстро заменяются электронными книгами.
	1. Утверждение: First of all, people read printed books less nowadays and they are being substituted by  iBooks quickly. 

	Пример: Например, если человек может читать все дома в цифровом виде, нет необходимости идти в библиотеку.
	Пример: For example, if a person can read everything from home in digital form there is no need to go to a library. 

	2. Утверждение: Во-вторых, хранить книги в цифровом виде удобнее, поскольку они занимают гораздо меньше места.
	2. Утверждение: Secondly, to keep books in a digital form is more useful since they take much less space.  

	Пример: Например, одна электронная книга может содержать 1000 или даже больше печатных книг.
	Пример: For instance, one iBook can contain 1000 or even more printed books. 
Moreover, searching in digital form is much faster.

	Более того, поиск в цифровом виде намного быстрее. Нужно запомнить всего несколько слов, чтобы найти место, где они были написаны.
	One should remember just a few words to find a place where they were written.



Чтобы увидеть весь «БАНК ИДЕЙ» кликните ссылку (или скопируйте ее в поисковую строку):

https://your-teachers.ru/ege-essay/bank-idej-i-argumentov-v-esse-anglijskij-yazyk-ege-1 

Чтобы увидеть весь «БАНК СОЧИНЕНИЙ» кликните ссылку (или скопируйте ее в поисковую строку):

[bookmark: _GoBack]https://your-teachers.ru/120-primerov-essays-ege 


